

Tingkatkan Kemanunggalan TNI - Rakyat, Babinsa Kelurahan Kertajaya Gelar Komsos dengan Warga

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Nov 18, 2024 - 12:00



SURABAYA - Babinsa Kelurahan Kertajaya, Koramil 0831/03 Gubeng, Serma Kusnadi, melaksanakan kegiatan pembinaan teritorial di wilayah binaannya pada Senin, 18 November 2024. Pembinaan ini diwujudkan dalam bentuk Komunikasi

Sosial (Komsos) dengan warga binaan dan security yang bertempat di Jalan Menur No. 120 RW. 02 RT. 05, Kelurahan Kertajaya, Kecamatan Gubeng.

Kegiatan Komsos ini merupakan salah satu upaya Babinsa dalam membangun kemanunggalan TNI dengan rakyat. Melalui Komsos, Babinsa dapat menjalin silaturahmi dan komunikasi yang erat dengan warga binaannya, sehingga dapat mengetahui situasi dan kondisi terkini di wilayah.

"Komsos ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat, sekaligus untuk mengetahui perkembangan situasi dan kondisi di wilayah binaan," ujar Serma Kusnadi.

Dalam Komsos tersebut, Serma Kusnadi berdiskusi dengan warga dan security terkait berbagai hal, seperti keamanan dan ketertiban masyarakat, serta isu-isu terkini di wilayah. Ia juga memberikan pesan-pesan penting terkait menjaga kerukunan dan toleransi antarwarga, serta peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami berharap melalui kegiatan Komsos ini, dapat tercipta suasana yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah binaan," tambah Serma Kusnadi.

Kegiatan Komsos ini mendapat sambutan positif dari warga dan security di Jalan Menur. Mereka merasa terbantu dengan kehadiran Babinsa yang peduli dengan keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

"Kami sangat senang dengan adanya kegiatan Komsos ini. Babinsa selalu hadir di tengah masyarakat dan siap membantu kami," ujar salah seorang warga.

Keberadaan Babinsa di tengah masyarakat menjadi bukti nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. Melalui kegiatan Komsos yang rutin dilakukan, Babinsa dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta membantu menyelesaikan berbagai permasalahan yang terjadi di wilayah binaannya.